

Chers visiteurs,



Nous les membres de La Fondation Chapelle Saint-Éloi Inc. demandent votre bienveillante attention de bien vouloir nous accorder votre aide financière pour subvenir au maintien de notre belle Chapelle. La Chapelle est un lieu de prière et méditation spéciale dans un lieu paisible et privilégié dans notre communauté, unique en son genre.

Depuis dix ans la Chapelle a été maintenue par une généreuse personne, le temps est venu pour nous de faire une demande pour un support additionnel afin de continuer à donner le service qui est là depuis son ouverture, il y a déjà dix ans.

Un reçu officiel au niveau de l'impôt peut vous être émis, à la suite de la réception de votre donation. Les dons sont aussi acceptés au salon funéraire O'Regan de Grand Sault, ou à la Fondation Chapelle Saint-Éloi Inc. 560 Chemin Montagne à Comeau, Communauté Rurale de Saint-André, Nouveau Brunswick, E3Y 3G3

Nous vous remercions à l'avance de votre généreuse contribution pour soutenir le maintien de la Chapelle.

*Ce ne sont pas les mains mais le cœur qui donne.*



Dear visitors,

We, the members of the Chapel Saint-Éloi Foundation Inc., ask for your kind attention to grant us your monetary assistance to ensure the maintenance of our beautiful Chapel. The Chapel is a special place of prayer and meditation in a peaceful and privileged place in our community, unique of its kind.

For ten years the Chapel has been maintained by a generous person, now the time has come for us to make a request for additional support to continue providing the service which has been there since its opening, already ten years ago.

An official tax receipt can be issued to you following receipt of your donation. Donations are also accepted at the O'Regan funeral home in Grand Falls, or at the Foundation Chapel Saint-Éloi Inc. 560 Chemin Montagne in Comeau, Saint-André, New Brunswick, E3Y 3G3

We thank you in advance for your generous contribution.

*It is not the hands but the heart that gives.*

